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Museo Panóptico de Ibagué recibió a más de 

2.000 visitantes durante Semana Santa  
 

Turistas nacionales e internacionales recorrieron este espacio y admiraron 
su proceso de transformación.  
 
Durante Semana Santa, el Museo Panóptico de Ibagué recibió a 2.643 
visitantes, entre el sábado 12 y el domingo 20 de abril. 
 
Así lo dio a conocer Antonio Aragón, curador del Museo, quien señaló que 
el espacio recibió a turistas nacionales e internacionales, quienes recorrieron 
este espacio y quedaron encantados con su historia.  
 
“Estamos felices y agradecidos por la masiva asistencia de turistas a nuestro 
Museo. Fueron más de 2.000 personas las que quisieron venir a conocer la 
historia de este espacio tan importante para nuestra ciudad y para el Tolima”, 
indicó.  
 
Asimismo, mencionó que algunos de los visitantes llegaron desde Bogotá, 
Medellín, Italia, Luxemburgo, Alemania, entre otros.  
 
“Esto demuestra que realmente el Panóptico es un espacio referente para el 
turismo de Ibagué. Muchos de nuestros visitantes expresaron su emoción 
por venir a conocerlo y vivir esta experiencia que va mucho más allá de una 
infraestructura física”, contó. 
 
Una de ellas fue Mayali Tafur Sequera, subdirectora Educativa de Maloka, 
quien aseguró que llegó hasta Ibagué, precisamente, para conocer el 
Museo.  
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“Vine desde Bogotá hasta Ibagué para conocer particularmente el Museo 
Panóptico de Ibagué. Tenía muchas ganas de conocerlo porque he seguido 
muy de cerca el proceso de transformación y estoy muy emocionada de vivir 
un escenario muy comprometido con las apuestas de museología social”, 
explicó.  
 
Finalmente, Aragón agradeció a los visitantes por su interés en este 
patrimonio local y dio un balance sobre el comportamiento de los mismos.  
 
“En términos generales, hubo un buen comportamiento por parte de los 
visitantes. Sin embargo, tuvimos un par de situaciones que lamentablemente 
no deberían presentarse. Por ello, le pedimos a los turistas que cuidemos 
este escenario que es de todos y para todos”, concluyó. 


